

--larmente, ha sido una de las tareas historicas realizadas por el Partido Bolchevique. Llevar el socialismo al campo, queria decir, transformar la economia, los metodos de cultivo, de laboreo y de cosecha, fabricar y utilizar las mas modernas y complicadas maquinaria agricola, entrenar equipos de cientos de miles de tractoristas, mecanicos, agronomos, etc., a fin de mostrar que las formas modernas y colectivas del trabajo agricola, eran el unico camino para los campesinos hacia su completo mejoramiento.

La URSS no solo era atresada desde el punto de vista industrial, sino tambien del agricola, pues sus labores y cosechas se hacian empleando los metodos mas atresados y rudimentarios, no se utilizaba ni la maquinaria de tractores, sembradoras, "cominados", ni los abonos, seleccion de semillas, etc. La tierra estaba dividida en multiples heredades. Veinte y cuatro millones de economias campesinas (parcelas individuales) producian los granos y productos que utilizaba el pais para alimentarse, vestirse, etc. No habia un plan, no se producia lo mas necesario, sino lo que se podia vender mas facilmente y requeriria menos esfuerzo en producirse.

En el plazo transcurrido de 1929 a 1934, se ha producido un gigantesco proceso en el campo sovietico, se han organizado los coljoses por miles y los sovjoses han llegado ser elementos importantes en la produccion agricola. El Estado sovietico ha proporcionado a los campesinos, 2,860 estaciones de maquinas y tractores e invertido en las mismas, 2,000 millones de rublos. En creditos a los coljoses ha proporcionado el Estado, 1,600 millones de rublos. En semillas y viveres facilitadas en calidad de prestamo, el gobierno ha proporcionado 4,200 millones de kilos de productos. Y en forma de seguros y ayudas a los campesinos pobres y medios, ha proporcionado 370 millones de rublos.

La agricultura ha sufrido una completa revolucion, pues se aplican actualmente las mas modernas maquinas, inclusive se construyen maquinas que se usan en los paises mas altamente desarrollados; en la siebre, cosecha, extincion de plagas, uso de abonos; en la utilizacion del personal mas calificado, la URSS marcha a la cabeza de todos los paises. La lucha a muerte entre la produccion individual y la produccion colectivizada ha sido coronada por una rotunda victoria, pues el 84.5 % de la superficie sembrada de granos, lo es por los coljoses y sovjoses(1).

La ayuda gigantesca prestada por el Estado sovietico, ha aplastado a los campesinos ricos, que explotaban a los campesinos. Esta ayuda ha sacado de la miseria y de la ignorancia a millones de seres. Los ha tornado en constructores concientes del socialismo.

La colectivizacion de la agricultura, se ha realizado al mismo tiempo que en los paises explotados por el capital la agricultura se degradaba y mataba su produccion. Lejos de usar la maquinaria mas moderna, por lo contrario se abandonan las maquinas y se cultiva la tierra con los mismos ins

(1) Coljose es la union de los campesinos de un pueblo determinado, que ponen a contribucion de la produccion colectiva, sus tierras, bestias, esperos de labranza, su trabajo personal, etc. El ingreso a los coljoses es voluntario. El Estado les ayuda a cultivar la tierra y les compra la cosecha, facilitandoles maquinaria, abonos, creditos, ayuda tecnica, etc.

El sovjose, es una gran granja, hacienda o central, trabajado como una fábrica, por los trabajadores a salario, gozando de todas las prerrogativas de los obreros. Los campesinos liquidaron definitivamente la psicologia propia del pequeno propietario, el afan de la acumulacion privada, heredadas de las generaciones de pequenos propietarios, unicamente como resultado de sobs enteros de labor tensa para bajar los coljoses en una gran explotacion mecanizada, de una labor tensa para la creacion de cuadros surgidos del seno de los miembros de los coljoses y del progreso cultural de toda la masa de estos ultimos"(Resolucion del Comite Central del Partido Comunista de la Union Sovietica, sobre el informe del compafiero Yacovlev.)